





遺品整理会社代表取締役の吉田氏の講演が行われた消費者のつどい（ピュアリティまきび）

故人の家に入つて遺品を見ると人間像が見えてくる、年間約三百件は独り暮らしで亡くなり、八〇%が男性であるという「孤立死」の現実です。高齢者の代、五千代から六十五才までの孤立死が意外に多いということは社会の変化を改めて考えさせられました。

原因としてリストラ

「ながらう、消費者安全安心のまちづくり」を掲げる「消費者のつどい」が平成二十六年五月十九日、ピュアリティまきびで開催され、遺品整理会社「キーパーズ」代表取締役、吉田太一氏が「人生設計～いつか遺族になるときたために～」と題して講演しました。

# 孤立死防ぐ関係築こう

岡山市消費生活研究協議会総会が平成二十六年五月十九日、ピュアリティまきびで開かれました。

初めてに壇上に登場したのが「食品偽装、TPP、悪質商法等、社会情勢の変化を注視して活動していく」ということ



岡山市消費生活研究協議会の総会で挨拶する  
塩見会長（ピュアリティまきび）

や家族崩壊等により人間関係がとだえ家にとじこもり、人が訪ねて来ないからほこりだけ、だから人を招けないという悪循環が起きています。人間関係がわざらわしくなつていくという孤立は、これから増えていくと考えられます。社会から孤立しないために孤立死の実態を知り、「自分は孤立したくない」という強い気持ちを持つことが、一番の対策と力

優先順位が決まる、一生懸命いきるという意識を強く持つてほしいと結論づけました。

男性も含めて参加した七十人は自分ごとと考へ、これから人間関係をつくつていこうと考えたに違いありません。自由と便利さを求めてきた私たちは、若者の孤立化防止策を考えしていくことが、自身の孤立化防止策につながることを肝に銘じたいです。

こう  
か講演  
のい  
どつ  
消費者  
説されました。最後に  
何才まで生きるか目標  
を立て、やるべきこと  
を考えると、今やること  
二、後が二つある事の

他に二十六年  
度は桃丘コミュニティハウスと  
竜之口コミュニティハウスに車  
椅子を寄贈しま  
した。

3学区に車椅子贈呈  
各コミュニティハウスへ  
車椅子を寄贈した鯉 議会よりお礼状を頂き  
山学区コミュニティ協 ました。

外では、消費期限切れや古くて腐った部分があつた等、健康被害につながるので店に直接言うことが必要であるとのことでした。岡山市消費生活研究協議会の調査結果を岡山市の消費生活行政へフィードバックすることになりました。

# 岡山市連合婦人会運営体制図



※48学区・地区が一役を担う



河会地区でホタルの養殖などで地域おこしをしている「河会山野草を守る会」から説明を受ける婦人会員ら（河会コミュニティハウス）



## 心かようまちづくり 美作の地域おこし学ぶ

会長研修会

平成二十六年廣岡市連合婦人会の食研修会が七月七・八日、「心のかようまちづくり」をテーマに美作市で開催されました。まずは、美作市上田地区の古民家をリサイクルした「いちょう庵」にて、総務省主管の事業地域おこし協力隊として都会から移住し、地元の人から学び取りました。幸運な家族を持つて豊かな生き方を提示した

（あめのいわとわけ）の山村でさまざまなことを挑戦し若者に新たな生き方を提示した

後、岡山県指定重要文化財である天石門別

（とびき）の滝を見学し

神社に参拝、宮司様より歴史等の説明をお聴きし、近くの琴弾（こ

の後、「愛の村パーク」を表敬訪問。そ

の後、原市長を表敬訪問。そ

の後、「愛の村パーク」へ

と移動して評議員会。

時間・経費等の都合で



会長研修会に参加した学区地区婦人会長と「河会山野草を守る会」のメンバーら（満開アゼリア館）

**神々しい月見上げ  
平和と無災害願う**

季節はまさに秋真っ盛り。めっきりと過ごしやすい季節になりました。やがてやってくるであろう寒い季節に怯えながら、スポーツに読書をして食欲と秋を満喫されている事と思います。

そして秋は何よりも月が美しい。中秋の名月は終わりましたが、これから寒くなるにつれ、凛とした月の姿を見られることも多くなりますね。

蒼い月光を見上げ、その神々しさに心奪われる。まるで、世の中のあらゆるもののが浄化される様な。

そして、世の中が平和になり、あらゆる災いがなくなっていくことを願う。

## 鉢飾り作りに挑戦 針金曲げに四苦八苦

親子ガーデニング教室 針金曲げに四苦八苦



植木鉢の壁飾りを作る子どもたち（庄内小ひかりクラブ）



岡山市出会いのひろば事業の運営を支えた岡山市連合婦人会役員ら（岡山国際ホテル）



た」と嬉しそうな声もありました。

お部屋に飾って成長をお楽しんで毎日眺めていました。

くれていることでしょう。

十人が夜景のきれいなホテルでビュッフェ形式でのマナーを学び、実践・交流会に移りました。最近はビュッフェ形式の食事も多く良い体験ができたようではあります。あちこちでカッ

プルができるようになりました。出会いのきっかけづくりで良縁ができることを祈っています。

今年も「岡山市出会いのひろば事業」を平成26年7月27日（日）午後4時から、岡山国際ホテルで岡山市と共に実施しました。

### 編集後記